

Willkomm-Broschüre für Neu-Zugezogene im Kanton Zug,
Vorwort von Brigitte Profos

Herzlich willkommen

Liebe Neu-Zugezogene,

Das Zusammenleben von Menschen aus unterschiedlichen Regionen und Kulturen ist eine Herausforderung. Gelingt sie, ist sie eine Bereicherung für die ganze Gesellschaft.

Vor Kurzem sind Sie in unseren Kanton Zug gezogen. In der ersten Zeit ist noch vieles unbekannt: Wie Sie all das finden, was Sie zum täglichen Gebrauch benötigen, wo sich die Amtsstellen, ein Arzt, Schulen für die Kinder und vieles Andere befinden. Hinzu kommt vielleicht, dass Sie die Sprache - das Schweizerdeutsch - noch nicht verstehen und der Kontakt mit den Menschen noch schwierig ist. Gepflogenheiten und Regeln sind noch fremd. All das kann für Sie anstrengend sein, wenn auch vielleicht aufregend und interessant.

Ich heisse Sie in unserem Kanton herzlich willkommen und wünsche Ihnen, dass Sie sich hier bald wohl fühlen und Ihnen Ihre Umgebung und die Menschen darin rasch vertraut werden.

Die vorliegende Willkomm-Broschüre will Sie unterstützen, damit Sie sich rasch zurechtfinden und wissen, wo Sie sich Informationen holen können. Die Broschüre ist in zehn Sprachen erhältlich. Ich hoffe, dass sie Ihnen gute Dienste leistet.

Die Geschichte lehrt uns: Wirtschaft, Kultur und Wissenschaften leben und gedeihen seit Menschengedenken dank dem Austausch unter den verschiedenen Kulturen und Ländern rund um den Erdball. Sie tragen mit Ihrem Beitrag in unserem Kanton viel dazu bei. Dafür danke ich Ihnen und freue mich darüber, dass Sie hier sind und Ihre Arbeitskraft, Ihr Wissen, Ihre Ideen und Erfahrung hier einbringen.

Brigitte Profos, Regierungsrätin
Direktorin des Innern

März 2004